

## 17 Kindergeburtstag mit Lokführer-Diplom

Es gibt noch mehr als Hüpfburgen! Sind Sie auf der Suche nach einem originellen Geburtstagsgeschenk? Für Ihre Kinder oder Enkel? Oder wollen Sie selbst einmal? Lassen Sie den nächsten Kindergeburtstag mit Rundfahrten auf einer Modelleisenbahn stattfinden.



Sicher kennen Sie alle die kleinen Modelleisenbahnen. Aber diese personentragenden Großmodelle hier sind so groß, dass der Lokführer selbst mitfahren muss, um sie zu steuern. Fahrgäste kann er natürlich auch mitnehmen. Die kurvenreiche Strecke startet am Bahnhof Wiesental, führt durch einen verwunschenen Garten, der Zug verschwindet hinter dichtem Gebüsch, taucht wieder auf, rattert über den Gartenteich, schnauft einen kleinen Hügel hinauf, wartet in Großtreckersheim und hält schließlich in Seebrück. Es gibt Trillerpfeife und Knipszange für den Schaffner, Fahrkarten für die Passagiere, die Weichen und Signale müssen richtig gestellt werden und der Lokführer darf nicht vergessen, am Bahnübergang zu pfeifen.

Im Garten des Cheflokomotivführers und Eisenbahnbauers in Personalunion können (nicht nur) Kinder ganz viel Eisenbahn fahren und spielen - und wer will, kann dazu auch noch den Lokführerschein machen.

Und hier das Kleingedruckte für die Erziehungsberechtigten:

Die Eisenbahn ist ca. Maßstab 1:10 bezogen auf die Bundesbahn. Dort beträgt die Achslast (auf Nebenstrecken) 15 Tonnen, die kleinen Wagen (Spurweite 5 Zoll) tragen zwar weniger, aber es reicht locker für jeden Erwachsenen. Viele Wagen sind sogar 4-achsig. Und die Loks ziehen (bei trockenem Wetter) problemlos mehrere Erwachsene. Oder viele Kinder.

**Höchstteilnehmerzahl:**

**bis zu einem Dutzend Kinder ab 6 Jahre**

**Mindestgebot:**

**100 €**